AKTUELLE POST

aus dem Kreistag



Liebe Genossinnen und Genossen!

Heute fand die erste Kreistagssitzung statt. Einige highlights aus dem umfangreichen Kabarett-Programm wollen wir euch nicht vorenthalten:

Wir sind eine Fraktion.

Wir werden in den nächsten fünf Jahren mit einem Fraktionsstatus im Kreistag vertreten sein. Das ist erfreulich.

Über die Zusammenarbeit von Fraktion und Partei werden wir am 2. Juni die ersten Festlegungen treffen.

Der Pirat hat sich der Fraktion der Freien Wähler angeschlossen.

Stefan Flint von den Piraten gehört als Hospitant nun zur FWG. Dies ist nach der Geschäftsordnung des Kreistages möglich. Ein fraktionsloser Kreistagsabgeordneter kann sich als Hospitant einer Fraktion anschließen und damit erhöht sich die Fraktionsstärke der FWG auf sechs Abgeordnete.

Es gibt nur noch vier Ausschüsse.

- Haupt- und Finanz-, Personal- und Gleichstellungsausschuss
- Ausschuss für Bildung
- Ausschuss für Jugend, Soziales und Gesundheit
- Ausschuss für Regionalentwicklung, Umwelt und Energie

Jeder Ausschuss hat nun 14 Sitze (vorher 12) – doch trotz der Erhöhung der Sitze haben wir kein Anrecht auf einen Sitz. Erst ab drei Personen wäre das möglich gewesen. Unsere Bemühungen mit den Piraten waren nicht fruchtbar, wie ihr ja schon oben bemerkt habt.

Viele Grüße von Judith und Gabi